

## Österreichische Priester-Rebellen entern Katholikentag

Die in der katholischen Kirche derzeit für Aufregung sorgenden Priester-Rebellen aus Österreich wollen auch beim Katholikentag in Mannheim auftreten. Er werde auf dem am 16. Mai beginnenden Katholikentag Seelsorger und Gläubige zum Widerstand aufrufen, sagte der Mitbegründer der Pfarrereinitiative, Helmut Schüller, dem Hamburger Magazin "Spiegel". "Wenn Reformen nicht von oben offensiver aufgegriffen werden, dann müssen sie einfach unten praktiziert werden", sagte Schüller. Pfarrer sollten nicht länger "aus falsch verstandener Solidarität mit dem Papst" ihre Kritik verschweigen, forderte er.

"Aus Liebe zur Kirche müssen wir Pfarrer auch etwas riskieren." Die Zeit der Resolutionen und Bittbriefe habe "überhaupt nichts gebracht".

Schüller hatte mit einem "Aufruf zum Ungehorsam" für Aufregung gesorgt. Die Initiative fordert etwa die Zulassung von Frauen zum Priesteramt. Papst Benedikt XVI. hatte die Kirchenkritiker an Gründonnerstag scharf angegriffen.

[http://www.n24.de/news/newsitem\\_7901772.html](http://www.n24.de/news/newsitem_7901772.html)

Zuletzt geändert am 07.05.2012